SPD informiert sich über Stand des Sportplatz-Projektes in Schneidhain



Die SPD Königstein hatte zu einem Rundgang eingeladen, der dazu diente, Informationsbedarf in puncto Sportplatz-Projekt zu decken.

Schneidhain – Informationsbedarf und den Wunsch nach Diskussion zum Thema Schneidhain hatten die Mitglieder der Königsteiner SPD auf ihrer Jahreshauptversammlung artikuliert. Mit einer Ortsbegehung und einer direkt anschließenden inter-

Erlesene Bettwäsche –
traumhafte Auswahl und
Qualität bei Mobel Meiss!

SCHIOSBERG JOOP! Chasta Suhlader
has setti elegante Luiz

Unsere Bettwische kam auch individuel
n allen Grüßen gefertigt werden!

Die Schieben Schi

nen Diskussion wurde dieser Wunsch am vergangenen Samstag erfüllt. Die Mitglieder erhelten die Möglichkeit, sich mit den Planungen an Ort und Stelle auseinanderzusetzen. Der gegenwärtige und der künftige Standort des Sportgeländes sowie der Platz vor der Heinrich-Dorn-Halle waren die Stationen des ausführlichen Rundgangs, der somit alle entscheidenden Plätze der geplanten Infrastrukturmaßnahme in Schneidhain umfasste.

Fachlichen Input erhielt die Veranstaltung durch Bürgermeister Leonhard Helm, der

es sich nicht nehmen ließ, den Teilnehmern des Rundgangs für viele Detailfragen zur Verfügung zu stehen und sie mit den allerneusten Informationen zum Stand der Planung vertraut machte. Diese Möglichkeit, zu vielen Einzelaspekten kritische Nachfragen zu stellen, wurde auch ausgiebig genutzt. Die Vorsitzende des Ortsvereins, Dr. Ilja-Kristin Seewald, dankte am Schluss des Rundgangs dem Rathauschef für seine Teilnahme und die vielen ins Detail gehenden Auskünfte, die er den Mitgliedern auf ihre Fragen gegeben hat. Anschließend wurde im Dorfgemeinschaftshaus noch intern diskutiert.

Einige Mitglieder der SPD bleiben skeptisch, aber es überwog die Einschätzung, dass das Projekt gute Entwicklungsperspektiven für Schneidhain bietet. Fragen bleiben offen. Sie betreffen zum Beispiel die Vertragsgestaltung: Wie sicher ist es, dass die Stadt wirklich auch mit einem Plus aus dem Verkauf des alten Sportplatzes, der Einrichtung des neuen und der Verlagerung des Spielplatzes herauskommt?

Schließlich machen sich einige Mitglieder über die wirtschaftliche Nachhaltigkeit des geplanten Einkaufsmarkts in Schneidhain Sorgen. Auf diese Aspekte sollen Vorstand und Fraktion der Königsteiner SPD achten und so das Projekt in seiner Planung und Umsetzung kritisch begleiten, so lautet der Auftrag der Mitglieder, die im Übrigen die Veranstaltung gelungen fanden. Zu danken ist dies vor allem der fachkundigen Begleitung durch die anwesenden Mandatsträger und den Bürgermeister.